

Bürgerbegehren

Mit meiner Unterschrift unterstütze ich das Bürgerbegehren, welches eine Entscheidung zu nachfolgender Fragestellung herbeiführen will:

„Möchten Sie die Haaner Kirmes in der Spielzeit von Samstag, 14:00 Uhr, offizielle Eröffnung bis Dienstag, wenn der letzte Dienstag noch im September liegt, erhalten?“

Begründung:

Am 12.12.2023 hat der Rat der Stadt Haan mehrheitlich beschlossen, die Spielzeit der Haaner Kirmes auf Freitag bis Montag zu ändern. Unserer Auffassung nach werden durch den Ratsbeschluss die Tradition und der Geist der Haaner Kirmes tatsächlich und nachhaltig verloren gehen. Die Haaner Kirmes war und ist schon immer eine Familienkirmes, die ihre feierliche Eröffnung zumeist (bis auf die bekannten Ausnahmen 2011 und 2022 und mögliche weitere Ausnahmen aus früheren Zeiten) am Samstag um 14:00 Uhr hatte. Ein Zeitpunkt, zu welchem alle Interessierten dabei sein konnten. Die Themen Familienkirmes und Tradition wurden Allzeit auch dadurch unterstützt, dass am traditionellen Haaner Montag, die Schulen und viele Unternehmen geschlossen sind und sich die Haaner auf der Kirmes treffen. Dieser spezielle Haaner Charakter würde durch ein Kirmes-Ende am Montag, inklusive Feuerwerk und tausender auswärtiger Besucher, ge- oder zerstört. Zudem sehen wir bei der Entscheidung zur Verlegung die Haaner Bevölkerung in Recht und Pflicht, eben diese herbeizuführen oder ihr zu widersprechen.

Der Verzicht der Umsetzung des Ratsbeschlusses ist mit keinen Kosten verbunden.

Vertretungsberechtigte in alphabetischer Reihenfolge:

Michael Kalthoff, Martin-Luther-Straße 17a, Alexander Kutscher, Alleestraße 34, Sebastian Wunsch, Kirchstraße 23, alle 42781 Haan

*Unterschriftsberechtigt sind nur Haaner Bürger_innen ab 16 Jahren. Bitte alle Felder ausfüllen, zwecks Prüfung durch die Stadt Haan.

*Name:	Vorname:	Geburtsdatum:	Anschrift:	Unterschrift:
1				
2				
3				
4				
5				
6				
7				
8				
9				
10				
11				
12				
13				
14				
15				
16				
17				
18				